
k.o

川が綺麗だったりケーキ作り
には欠かせない美味しいフ
ルーツがたくさんあるり、人
が多すぎず少なすぎずちょう
ど良いと店長さんが答えてく
れました。

お客さんから「美味しかったので来ました」など
の期待に応える店にしたいと答えてくれました。

ヒコハヤシさんにインタビューして感じたこととして接客態度だった
り店内の綺麗さなど本当にお客さんを思い仕事をしているということ
が伝わってきました。
ただ美味しいケーキ屋ではあまり繁盛はしないけどヒコハヤシさんの
ように接客態度だったり味の良さにより岐阜の人に愛されるケーキ屋
さんになるということがわかりました。
皆さんもぜひ1度行ってみて美味しいケーキを味わってけてください。

近所の人・買ってくれた人たちに買って良かっ
たと思ってくれるお菓子作り・ケーキ作りを
しています。
また、おいしかったよと思ってくれるような
お菓子作り・ケーキ作りもしようとおもって
います。
これを聞いて、僕は店長さんが話していた
「近所の人・買ってくれた人たちに買って良
かったと思ってくれるお菓子作り・ケーキ作
りをしています。」という言葉に思ったことは
ただ作るだけじゃなくてお客さんのためを思
うことで、あのハイクオリティなお菓子やケー
キを作ることができるのだなと思いました。
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